



98

EL COMPROMISO DE BARCELONA

Los pasados días 14, 15, 16 y 17 de octubre se ha celebrado en Barcelona la Conferencia Europea de Ciudades por los Derechos Humanos en la que Santa Coloma de Gramenet ha participado. 40 han sido las ciudades participantes, entre ellas Burdeos, Bruselas, Donosti, Ginebra, Gijón, Santiago de Compostela, Palermo, . . .

Era lógico que Santa Coloma participase en esta conferencia y firmase su declaración final, conocida como «El Compromiso de Barcelona» dada la tradición de nuestra ciudad en la lucha a favor del respeto de los derechos humanos, de las libertades individuales y colectivas.

**Peluqueria de
Caballeros**

*

**CORTE DE CABELLO
A NAVAJA Y MODERNO**

Avenida Pallaresa, 122
SANTA COLOMA DE GRAMENET

Las ciudades deben ser un escudo que permita la defensa de los derechos humanos de los más débiles y vulnerables, hay que defender políticas urbanas contra la exclusión social, políticas de ocupación, d'e garantía del derecho a la vivienda, así como otras destinadas a reconocer a los inmigrantes en situación irregular el derecho al uso de los servicios sociales, de la educación y la sanidad públicas. Esta promoción de los derechos sociales y económicos es inseparable de las actuaciones de protección del medio ambiente.

Partiendo de un concepto de ciudad abierta, no cerrada, la ciudad debe ser un espacio de garantía de los Derechos Humanos, donde se extienda el derecho de participación en los asuntos públicos a los residentes que no dispongan de la nacionalidad del Estado.

Para avanzar en el respeto a los Derechos Humanos en las ciudades en sus múltiples vertientes es necesario un diálogo permanente con la sociedad civil y una estrecha colaboración con las asociaciones y organizaciones no gubernamentales. Es desde ellas que, en Santa Coloma, se ha elaborado un programa de actividades lo suficientemente rico y plural para que todos los ciudadanos puedan participar en la conmemoración del 50 Aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, a la que nuestra ciudad se ha adherido al más alto nivel institucional: el Pleno Municipal.

Josep M^a Corral Belorado